

LA FIDH CLAUSURA SU 41º CONGRESO MUNDIAL Y APRUEBA RESOLUCIÓN SOBRE NICARAGUA



ALICE MOGWE AL FRENTE DE LA FIDH PARA 2022-2025

La FIDH anunció la reelección por **unanimidad** de su Presidenta, **Alice Mogwe**, y la elección de nuevas autoridades en el finalizado 41º Congreso.

"Este nuevo mandato debe ser esperanzador (...) el mundo puede parecer a veces sin esperanza, pero actuar sigue siendo la mejor manera de mantenerla", expresó Mogwe.

Anoche la Federación internacional de Derechos Humanos (FIDH) que este año cumple su centenario, clausuró en París el 41º Congreso adoptando siete resoluciones propuestas por organizaciones miembro de la FIDH de América Latina, entre ellas el CENIDH.

La resolución sobre **LA CRISIS DEMOCRÁTICA Y DE DERECHOS HUMANOS EN NICARAGUA**, fue aprobada **por aclamación**. La resolución demanda a la comunidad internacional presionar para *"tomar las medidas necesarias que permitan parar las graves y persistentes violaciones a los derechos humanos, y juzgar y sancionar a sus responsables"*, reconoce además las violaciones de derechos humanos en el país, incluyendo expresamente la grave situación de las personas presas políticas y demanda su libertad inmediata, también condena la ilegal cancelación de personerías jurídicas de centenares de organizaciones no gubernamentales.

Como acto final se llevó a cabo el **Plantón de la Solidaridad**, con las fotos de defensores de derechos humanos de las ligas de la FIDH que están en prisión en todos los países del mundo. Una defensora con la camiseta alusiva evidenció una vez más la solidaridad con el CENIDH.

